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БОРЬБА С ГЛОБАЛЬНЫМ ТЕРРОРИЗМОМ XXI ВЕКА: ИЛЛЮЗИЯ ИЛИ РЕАЛЬНОСТЬ?
Сегодня сильная взаимозависимость судеб народов и их дальнейшее процветание являются результатом продолжающегося возрастания экономической глобализации мирового сообщества. Следствием возрастающей силы негосударственных субъектов, наносящих огромный ущерб посредством актов терроризма, является столкновение государств с такой проблемой, как необходимость в постоянной региональной и национальной безопасности.
Проблема иллюзии и реальности – проблема «опасной игры» некоторых стран с террористическими группировками, торможение, «возведение стены или барьера» для реальной борьбы с глобальным терроризмом. Владимир Владимирович Путин отмечает: «Груз взаимного недоверия сужает наши возможности для того, чтобы эффективно отвечать на стоящие перед мировым сообществом реальные вызовы и угрозы». Необдуманные действия, снабжение и вооружение, вызванные желанием получить выгоду, достигнуть политических целей, оборачиваются неизбежным проигрышем. 
Однополюсность мира, особенности развития США - причина немалочисленных действий на международной арене, воспринимавшихся как террористические - действия Ирака против Кувейта, США против Гренады и Ирака, Израиля против Ливана, СССР и США против Афганистана, решение нанесения ракетно-бомбовых ударов по Белграду, Ливии.  Вмешательства США в проблему Югославии, позднее Косово, бомбардировки и ракетные удары, преследовались экономическими и политическими целями. 
Стремление изменить в свою пользу стратегический баланс повлекло за собой слом международно-правового режима, создание оружия, его поставку террористическим группировкам, порождающим беспощадностью миграцию, бег мирных граждан, вследствие чего целые регионы находятся в состоянии хаоса.
[bookmark: _GoBack]По данным базы Мэрилендского университета, первая пятёрка стран по общему количеству терактов: Ирак, Пакистан, Афганистан, Индия, Филиппины. 
ФБР «поощряло, подталкивало и иногда даже финансировало» содействие проведения американскими мусульманами террористических актов в США после 2001 года. Доказательства – показания 215 человек, среди них служащие лица правоохранительных органов. Один из примеров - рассказ Human Rights Watch о деле четырех американцев из Ньюбурга, их обвинение в планировании атак против синагог и американской военной базы. 
Использование террористических группировок различными государствами - дешевый способ ведения войны. Такие террористы опасны, их силы и ресурсы мощнее в разы, что и вызывает непредвиденные результаты таких «опасных игр» для этих стран.                     
Выделяются государства, которые в какой-либо степени поддерживают терроризм: Судан, Ирак, Северная Корея, Ливия, Сирия, Афганистан. «Хезболла» поддерживается Ираном, Абу Нидала – Ираком.
Борьба с глобальным терроризмом становиться иллюзией на фоне его реальной поддержки. Необходимо противостоять государствам-меркантилистам посредством объединения остальных стран, дабы вывести БОРЬБУ ИЗ АБСТРАКТНОГО К КОНКРЕТНОМУ.
THE FIGHT AGAINST GLOBAL TERRORISM OF THE XXI CENTURY: ILLUSION OR REALITY?
Today the strong interdependence of the destinies of peoples and their future prosperity are the result of the continued growth of economic globalization of the international community. As a result of the increasing power of non-state actors to inflict horrific damage through acts of terrorism, states have faced such a problem, as the need for continued regional and national security.
The problem of illusion and reality is the problem of ‘dangerous game’ of some countries with terrorist groups, braking, also ‘the construction of the wall or barrier’ for the real fight against global terrorism. Vladimir Vladimirovich Putin said: ‘The load of mutual mistrust restricts our ability to respond effectively to the real challenges facing the international community and threat.’ Rash actions, supplying and armament, caused by the desire for profit, to achieve political goals, inevitably turn into a loss.
 Unipolar world and features of development of the United States of are the reason of important actions of USA in the international arena, which is perceived as terrorist, for instance, the actions of Iraq against Kuwait, the United States against Grenada and Iraq, Israel against Lebanon, the Soviet Union and the United States against Afghanistan, a decision applying air strikes on Belgrade, Libya. US intervention in the problem of Yugoslavia and Kosovo, which was bombing and missile strikes, pursued economic and political goals.
The desire to change in their favor the strategic balance resulted in the demolition of the international legal regime, the creation of weapons, their delivery to terrorist groups, which created migration by their ruthlessness, running civilians, resulting in entire regions are in a state of chaos.
According to the database of the University of Maryland, the first five countries in the total number of acts of terrorism: Iraq, Pakistan, Afghanistan, India, and the Philippines.
FBI ‘encouraged, pushed and sometimes even funded’ the assistance of the American Muslim terrorist attacks in the United States since 2001. The evidence is the testimony of 215 people, including law enforcement officials. Such example is the story of Human Rights Watch about the case of Four Americans in the Newburgh, their charges of planning attacks against synagogues and an American military base.
The use of terrorist groups by different states is a cheapest way of waging war. These terrorists are dangerous, their powers and resources more powerful at times, which causes unexpected results of such ‘dangerous games’ for these countries.
There are states that support terrorism in some extent. It is Sudan, Iraq, North Korea, Libya, Syria, and Afghanistan. ‘Hezbollah’ is supported by Iran and Abu Nidal is supported by Iraq.
The fight against global terrorism becomes an illusion against its real support. It is necessary to confront the States-mercantilists by combining the remaining countries in order to bring the fight of the abstract to the concrete.
